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ロータリーを高めよ.／

思いを尽くし熱意を尽くし.／
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第397回例会平成2年8月21日（火）晴ファイアサイドミーティング於松楓閣
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◇“我等の生業 zkEIのファイアサイドミーティングはくつ

ろいだゆかた会となり、浴衣をお召しの方も

おられます。ゆかたは「ゆかたびら」で、湯

上りの素肌の上に着て、下駄を紫足に履き涼

をとったものであります。兼好法師も「家の

造りやうは夏をむねとすべし。冬はいかなる

ところにも住まる。」といい、遺ﾌk(やりみず）

は浅くてさらさら流れている方がすずしいと

いっております。

胸襟を開くということばがあります。心中

を打.ちあけるということで、わだかまりなく

うちとけることだと思います。今'二lはネクタ

イをゆるめ胸をひろげて大いに語っていただ

きたいと存じます。

◇出席報告

会員 68(67)名 出席44名

出席率 65．67％

前回 8月7日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 45名

◇ニコボックス

秋山茂則君飛騨川事故23回忌を済せまし

た。

鷲野義明君8周年を無事終えました。本

日は今年度はじめてのFS.M松楓閣さんお世

話になります。

へ〆、／ファイアサイドミーティングへ/へ／

◇鷲野幹事報告
1 . 次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方はお残り~ﾄさい。

◇乾杯秋山会長エレクト
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今年度最初のF.S.M.はご夫人同伴の_|二、堅

苦しい事はやめてあくまでも楽しく、 くつろ

いだ会にしようと「ゆかた会」を開催いたし

ました。

その趣旨通り、さっそうとゆかた姿であら

われた会員の方に拍手がわきおこり、 くつろ

いだF.S.Mがはじまりました。

◇大谷副会長挨拶

本年は大変な厚さで、真夏日も昨日で50日

を数えました。この暑さをさらにかきたてた

甲子園の高校野球も天理の優勝で幕を閉じま

したが中東の暑さはまだまだ厳しいと思いま

す。
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又、菅原プログラム委員長のご配慮で、柳

家小三亀松さんを迎え、都都逸を聞かせて

いただきました。

親の意見となすびの花は

千に一つの無駄がない

から始まり、最近では、結婚式のスピーチ

等で｡”…~ ･ ~

あなた100までわしや99まで

ともに白髪のはえるまで

を現代的に変えた

あなた70までわしや90まで

どうぞお先にいきなはれ（？）

都都逸を聞く機会等あまりなく、粋な名調

子、又お色気に、皆さん暑さも忘れ楽しまれ

ていました。
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後半はカラオケ大会となり、自慢の喉を披露

した綾、菊池元会長の一本締めでお開きとな

りました。

◇例会変更のお知らせ
名古屋和合RC 9/5(水）夜間例会の為、

PM6:30より

◇次回例会（8月28日）

誰演 “グリーンベレー”

㈱靴のマルトミ

常務取締役開発本部長

若井徳之助氏 （紹介西尾君）

◇次々回例会（9月4日）

講演 “財団奨学生としての一年”

来日ロータリー財団奨学生

アレキサンドラ・シュペート さん

へ

◇ガバナース・レターより

8月のことば ガバナー中村繁男

は非常に難しい状況です。ここのところ、平均

年齢40歳代、 しかも夜間に例会を行うクラブが

増えております。やがて女性の入会も当然にな

り例会も華やかになることでしょう。若い人々

は生き生きとしてクラブを運営しています。そ

して何年か後にはすべての奉仕で親クラブと競

うようになることでしょう。皆さんがロータリー

に入会された年齢を考えて下さい。決して今新

クラブで活躍している若いロータリアソを若過

ぎると言い切ることは出来ないでしょう。どう

か地区内の全クラブが拡大に手をお貸し下さる

ようお願い致します。

話題を転じますが、各ロータリークラブは8

月31口までに、地域社会の職業構成をチェック

し、 「充填未充填職業分類表」を作成するよう

勧められています。職業分類委員会の出番です。

いい仕事を期待しています。

各クラブ会長、幹事の皆さん。ロータリアソ

の皆さん。

暑さの厳しい折柄、例会もその外の奉仕もた

いへん．ご苦労なことと思っております。

さて、 8月は会員増強・拡大月間です。会員

増強は努力して頂いて現状を切らないように。

最近性々にしてマイナスを見ることがあります

が、これはクラブの姿勢が後ろ向きになってい

る証拠であります。本年度は全クラブ何がしか

の純増を達成して頂くようお願い致します。

さて拡大でありますが、若い人々にロータリー

を頒ち与えてゆくのが、古いロータリアソの責

務であること、そして折角の女性会員を新クラ

ブへ吸収することも、男性ロータリアソの任務

であることを捕感しています。今のままで参り

ますと女性の場合、いかにすぐれた会員の資格

をお持ちになっていても、既設クラブへの入会

一

－2－


